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令和２年度 小禄南小学校ＰＴＡ 

定期総会（書面審議）のご報告 
 

時下、皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、ＰＴＡ活動にご理

解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、令和２年度ＰＴＡ定期総会（書面審議）の件、下記の通りにご報告いたします。 

 

記 

●総会成立の資格確認 

提出数合計：３９０枚（書面表決書  ２５０枚／Web 表決書  １４０枚） 
小禄南小ＰＴＡ会則第１３条（総会）第３項 

「総会の決議は、出席者の過半数をもって決し、賛否同数のときは、議長でこれを決する。」により、 

 

●議案 

 

 

上記の通り、すべての議案について承認決議をご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

賛成票数 反対票数 賛否不可

第１号議案 令和元年度活動報告 388票 １票 １票

第２号議案 令和元年度決算報告 389票 ０票 １票

第３号議案 令和２年度ＰＴＡ役員案 389票 １票 ０票

第４号議案 令和２年度ＰＴＡ活動計画方針案 389票 １票 ０票

第５号議案 令和２年度ＰＴＡ活動計画案 390票 ０票 ０票

第６号議案 令和２年度予算案 390票 ０票 ０票

第７号議案 小禄南小学校創立３０周年記念事業案 389票 １票 ０票

皆様には、昨年度のＰＴＡ活動にご協力いただきましたこと、心より厚く御礼申し上げま

す。今年度も、引き続きＰＴＡ活動へのご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願いいた

します。 

 

       

 ※裏面に、皆様から寄せられたご意見・ご質問への回答を掲載しております。 

貴重なご意見を本当にありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

【回答】 

コロナ対策として、具体的な内容が決まっている上で

算出した金額ではなく、今年度、中止が決まった

行事に充てるはずだった予算を合算し、『新型コロナ特

別予備費』としました。 

先の見えない状況の中での判断だったため、様々な

事態に対応できるよう、一時的に予備費としてプールしておこうというのが目的です。そのため、必要な事態に

ならなければ、年度末に会員への還付を検討しています。

すが、先の読めない状況で徴収をなくすという判断が時期早々との見解から、このような予備費を立てることと

なりました。ご提案いただきました、ハンドソープ等の衛生消耗品は、学校生活で必要な分は、

るので、現状では、ＰＴＡ行事で必要な場合

ィルスの感染拡大状況によって、学校側との協議の上、感染防止対策として有効的かつ必要度の高い備品が出て

きた場合や、児童の安全を守る上で必要な活動を行うための費用として、使途を検討していく予定です。

 

 

 

 

 

 

 

【回答】 

ベルマーク運動には「自分たちの学校づくり」の目的の他に「教育環境改善への援助事業参加」という

目的があります。注文品の代金 10％が不便な地域の学校や

も達や開発途上国の子ども達に役立つ仕組みになっています。自校に必要な物の購入目的のみならば、

ご提案いただいた合理的な方法も検討すべきかと思いますが、「だれでも、気軽にできるボランティア

活動」というのがベルマーク収集活動の合言葉になっています。日々の生活の中で、何もなければ捨て

てしまうようなものが、誰かの役に立つ力になるという体験は、こどもたちにとっても社会へ目を向け

るいい機会だと思います。小禄南小の

覧ください。 

 

 

 

 

 

 

《近年のベルマーク収集状況》

５９２，６９５円

●年間獲得ポイント数（円）
2016年 2017年 2018年 2019年 2020年
11,790 0 23,693 15,409

2004年～2020年
ベルマークポイント総累計

コロナ対策として、具体的な内容が決まっている上で 

今年度、中止が決まった PTA 

行事に充てるはずだった予算を合算し、『新型コロナ特 

状況の中での判断だったため、様々な 

事態に対応できるよう、一時的に予備費としてプールしておこうというのが目的です。そのため、必要な事態に

ならなければ、年度末に会員への還付を検討しています。4 月・5 月の会費徴収をしていない学校もあるようで

すが、先の読めない状況で徴収をなくすという判断が時期早々との見解から、このような予備費を立てることと

ご提案いただきました、ハンドソープ等の衛生消耗品は、学校生活で必要な分は、

ＰＴＡ行事で必要な場合のみＰＴＡ会費で購入させて頂いております。

ィルスの感染拡大状況によって、学校側との協議の上、感染防止対策として有効的かつ必要度の高い備品が出て

きた場合や、児童の安全を守る上で必要な活動を行うための費用として、使途を検討していく予定です。

ベルマーク運動には「自分たちの学校づくり」の目的の他に「教育環境改善への援助事業参加」という

％が不便な地域の学校や災害にあった学校、体にハンデのある子ど

も達や開発途上国の子ども達に役立つ仕組みになっています。自校に必要な物の購入目的のみならば、

ご提案いただいた合理的な方法も検討すべきかと思いますが、「だれでも、気軽にできるボランティア

活動」というのがベルマーク収集活動の合言葉になっています。日々の生活の中で、何もなければ捨て

てしまうようなものが、誰かの役に立つ力になるという体験は、こどもたちにとっても社会へ目を向け

るいい機会だと思います。小禄南小の近年の獲得ベルマークポイント(金額)につきましては、下表をご

《合算した予算の内訳》

学年レク費
（学年PTA活動費）

南っ子祭り運営費
（PTA祭活動費）

日本・九州PTA研究大会へ
加費
（調査研修費）

５９２，６９５円

2020年
0

※2020年は、コロナ感染拡大防止

により集計作業を中止とした為、

0ポイント。

※2006年～2019年までに貯まった

ポイントにて、2020年ラジカセ

１１台を購入。

 

事態に対応できるよう、一時的に予備費としてプールしておこうというのが目的です。そのため、必要な事態に

月の会費徴収をしていない学校もあるようで

すが、先の読めない状況で徴収をなくすという判断が時期早々との見解から、このような予備費を立てることと

ご提案いただきました、ハンドソープ等の衛生消耗品は、学校生活で必要な分は、市から支給があ

おります。今後、新型コロナウ

ィルスの感染拡大状況によって、学校側との協議の上、感染防止対策として有効的かつ必要度の高い備品が出て

きた場合や、児童の安全を守る上で必要な活動を行うための費用として、使途を検討していく予定です。 

ベルマーク運動には「自分たちの学校づくり」の目的の他に「教育環境改善への援助事業参加」という

災害にあった学校、体にハンデのある子ど

も達や開発途上国の子ども達に役立つ仕組みになっています。自校に必要な物の購入目的のみならば、

ご提案いただいた合理的な方法も検討すべきかと思いますが、「だれでも、気軽にできるボランティア

活動」というのがベルマーク収集活動の合言葉になっています。日々の生活の中で、何もなければ捨て

てしまうようなものが、誰かの役に立つ力になるという体験は、こどもたちにとっても社会へ目を向け

につきましては、下表をご
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年は、コロナ感染拡大防止

により集計作業を中止とした為、

年までに貯まった

年ラジカセ


